

Federación de Ajedrez dona utilería a cámara de diputados

28 de noviembre 2012



El diputado Pedro Botello, Pedro Domínguez Brito, Braulio Ramírez y Alberto Quiñones en el acto de entrega de cuarenta juegos de ajedrez que hizo la FDA, en el interés de incentivar la práctica del deporte ciencia entre los empleados del Congreso Nacional.

La Federación Dominicana de Ajedrez (FDA) hizo entrega este martes de cuarenta juegos de ajedrez al congresista Pedro Botello, presidente de Comisión Permanente de Deportes de la Cámara de Diputados, con el objetivo de incentivar la práctica del deporte ciencia entre los empleados de la institución.

El doctor Pedro Domínguez Brito, presidente de la FDA, informó en momentos de hacer entrega de los tableros y sus respectivas piezas, que la entidad que dirige está dispuesta a colaborar para que el ajedrez se practique tanto por diputados como por los empleados del Congreso Nacional.

En tanto el diputado Botello expresó, al recibir la utilería, que la Comisión de Deportes esta agradecida por la donación y que de inmediato pondrá en ejecución planes para los empleados que gustan de este deporte practiquen ajedrez.

“La Comisión que me honro en dirigir tiene dentro de sus planes insertar la práctica del ajedrez, de manera continua y organizada como lo hacen con basquetbol, el softbol y otras disciplinas, en beneficio y sano entretenimiento de los miembros de la institución”, enfatizó el legislador.

Asimismo, informó que por primera vez se organizará una liga de ajedrez conformada por empleados de la Cámara de diputados.

El acto de entrega se realizó en la oficina legislativa del diputado Botello, en la sede del Congreso y en la misma estuvo presente Alberto Quiñones, en su condición de coordinador de Ajedrez de la Cámara de Diputados y el director administrativo de la FDA, Braulio Ramírez.
